



El Ministerio da 4,3 millones para los 'erasmus' de Castilla y León

E. A. S.
SALAMANCA

El Ministerio de Educación, a través de la Secretaría General de Universidades, ha adjudicado a las universidades e instituciones de enseñanza superior de Castilla y León aportaciones complementarias que suman 4.359.490 euros para el desarrollo, durante el curso académico 2011-2012, del programa comunitario Erasmus, según se recoge en el *Boletín Oficial del Estado (BOE)*. La normativa establece que se atribuirá a los estudiantes participantes en el programa una cantidad homogénea.

Los 2.442 beneficiarios de Castilla y León reciben la subvención cuantificada en 150 euros al mes, y, de ellos, 645 reciben mensualmente 304 euros más por ser becarios de la convocatoria general.

El centro docente con mayor volumen de beneficiarios es la Universidad de Valladolid, con 836 perceptores, seguido de la Universidad de Salamanca (con 703), la Universidad de León (con 457) y la Universidad de Burgos (242). ■